

MEMORIA

ANTECEDENTES.

D. Enrique Montero Garcia es propietario de un edificio situado en Mislata, con fachadas a la Carretera de Torrente y a la Calle de Cristobal Colón en las que está señalado respectivamente con los numeros siete y cuatro.

Este edificio construido recientemente bajo la direccion del Arquitecto que suscribe ha de ser objeto de una reforma de huecos con arreglo a las necesidades del Propietario.

OBRAS A REALIZAR.

Consisten estas, en la apertura de una puerta de entrada y una ventana recayentes a la carretera de Torrente, la modificación de una ventana convirtiendola en puerta y el cierre de la puerta hoy existente, obras ambas recayentes tambien a la misma carretera. En la fachada recayente a la calle de Cristobal Colón, se trata de abrir una amplia puerta.

En los planos adjuntos se expresan las dimensiones y situacion de los huecos de referencia indicandose en rojo los nuevos y en amarillo los que desaparecen.

CONSTRUCCION.

Se trata simplemente de practicar las oportunas rozas en la fachada, para construir los dinteles de sostenimiento que según las posibilidades de adquisicion se construirán de madera o de hormigón armado.

Dada la insignificancia de la cantidad de hierro a emplear con respecto a la superficie del edificio, se entiende que siempre quedarán cumplidas las normas vigentes para el uso del hierro en la construccion.

Colocados que sean los dinteles, serán abiertos los huecos mediante el recorte de la fabrica actual siendo enlucidos los paramentos y colocandose los adecuados cierres que siempre abrirán hacia dentro del edificio.

Valencia a 20 Noviembre de 1942

El Arquitecto